

Radio Ventura 90.7 FM

La Radio nace en el año 2005 en razón de que el Gobierno decide regularizar las Frecuencias de Radios Comunitarias en todo el País. En Barros Blancos existía una experiencia barrial denominada "Radio Ventura", por lo que se les plantea regularizar la situación transmitiendo desde Pando.

El 27 de agosto de 2005 se levanta la primera Antena de 10 metros, momento en el cual se enciende la transmisión, sin corte hasta la actualidad.

La idea era darle voz a la gente que no se expresaba públicamente, fundamentalmente vecinos barriales, realizando un trabajo social en la comunidad más necesitada.

Por exigencia de la Ley, no se otorgaban permisos a personas físicas sin que estuvieran organizadas barrialmente. Debiendo respetarse los principios de laicidad y democracia, por lo que excluía grupos religiosos o políticos.

Por medio de una vecina escribana se tramitó una ONG de 40 asociados, que muchos siguen hoy vinculados como Daniel Reyes, Carlos López y Golmar Rodríguez.

Actualmente la radio transmite las 24 horas, en automatizada.

La programación se distribuye:

Por la mañana se emite un programa periodístico, denominado “La mañana de Radio Ventura”. Luego al mediodía, el noticiero a cargo de “Golmar Rodríguez” y en la tarde “Retroactivo”, que transmiten varios programas en vivo con entrevista diaria.

La ONG cumple una labor social por medio de la comunicación radial, consiguiendo, por ejemplo, sillas de ruedas y camas hospitalarias para enfermos. Básicamente permite la vinculación de los vecinos necesitados con instituciones sociales, como Rotary, Leones y la Comuna Canaria.

Agradecemos ser considerados en ésta idea Pandense.

Juan Barrios

